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ХОТЯТ ЛИ РУССКИЕ воины?
Этот вопрос уже не явля-

ется риторическим. И хотя

он не был задан делегации
от Нарвского городского Со-
вета народных депутатов,

прибывшей в Сланцы в поне.
дельник, 21 января, ответа

на него потребует реальная

обстановка.

В состав делегации входи-

ли депутаты Нарвского гор-
совета Г. Ф. Михейкин,
О. Б. Боровков, В. А. Боба-
ренко, А. И. Макариков. Они
приехали по приглашению

исполкома Сланцевского го-
родского Совета и профсоюз-
ного комитета ЛПО «Ленин-
градсланец». Гости из Нарвы
встретились с ветеранами
КПСС и с шахтерами.

— Цель нашего приезда —

разъяснить сланцевчанам поли-

тическую обстановку в Нарве и

Эстонской республике, — ска-
зал А. И. Макариков , в ин-

тервью «Знамени труда». — Мы
представители русскоязычной
части населения Эстонии, кото-

рое составляет большинство в

городах Нарва, Кохтла-Ярве,
Силламяэ. Однако правитель-

ство Эстонии, Верховный Совет
республики не желают считать-

ся с интересами людей некорен-

ной национальности, проводят
ярко выраженную дискримина-

ционную политику по отноше-

нию к ним.

Мы считаем предательским

договор, заключенный Предсе-
дателем Верховного Совета
РСФСР В. Ельциным с Пред-
седателем Правительства Эстон-
ской Республики Э. Сависааром.
Б. Ельцин не выполнил своего

обещания учесть интересы рус-
скоязычного меньшинства в до-

говоре и подписал его букваль-

но на другой день после того,

как правительству Эстонии на-

род выразил недоверие. Сейчас
председатель Нарвского город-

ского Совета В. Чуйкин нахо-

дится в Москве, где намерен

присутствовать на заседании

Верховного Совета РСФСР, на

котором должен рассматривать-

ся вопрос о ратификации этого

договора. Он сделает все, чтобы
довести до народных депутатов

РСФСР точку зрения русско-

язычного меньшинства Эстонии.
В частности, и решение сессии
Нарвского городского Совета от

10 января 1991 года о выра-
жении недоверия Правительст-
ву Эстонской Республики за
антигуманную политику в соци-

ально-экономической сфере.
Сессия потребовала отставки

Правительства Эстонской ре-

спублики.
— Эстонцы говорят: лучше

быть бедным, по свободным.
Вроде правильно. Но в реаль-
ности получилось разделение:

свобода — им, бедность — нам,
— сказал В. А. Бобаренко.

Положение в Прибалтике
не может не беспокоить
сланцевчан: у наших бли-
жайших соседей ситуация

обостряется с казкдым днем,

и если не удастся разрешить

конфликт мирными средства-

ми, путем переговоров, вза-

имных компромиссов, и

в нашем районе придется

применять экстренные меры.
Вопрос об отношении к это-

му, видимо, стоит того, что-

бы его рассмотрела и сессия

нашего городского Совета.

— Мы поражены оценкой си-

туации в Прибалтике, которую

дал Ленсовет, — продолжил

А. И. Макариков. — Очень

однобоко освещает ее эстонская
да и центральная пресса. Но-
вые скачки цен, намеченные на

март и июль, окончательно пре-

вратят людей в нищих. В знак

протеста против действий эстон-

ского правительства объявили
голодовку народные депутаты
Эстонии Лебедев и Петинов.
Они требуют, кроме того, отме-

ны ценза оседлости для лиц

некоренной национальности и

передачи всех законодательных

актов, принятых правительст-
вом, на международную юри-

дическую экспертизу по вопро-

су об их соответствии междуна-

родным соглашениям о правах

человека.

— Простые эстонцы не под-

дерзкивают проводимой полити-

ки приоритета одной! нации, —

сказал Г. Ф. Михейкин. — Гор-
дость своей принадлежностью к

определенной 'национальности —
естественное право человека.
Но когда это чувство приносит

ущерб другим людям — это

уже национализм. Русские и

другое неэстонское население

стали в республике людьми вто-

рого сорта. С этим нельзя при-

мириться. Нельзя не видеть и

того, что выборы в Верховный
Совет Эстонии проводились не-

демократично, в Нарве мы изби-
рали одного депутата от 13 ты-

сяч человек, а многие сельские
округа имели численность по

3 тысячи человек. Верховным
Советом манипулируют, наших

депутатов не зкелают слушать.

Правительство отказывается

проводить референдум о поло-

жении в республике, мотивируя
это тем, что «продолжающаяся

оккупация не даст достоверного

результата». Значит, и все рус-
ские парни н девчата, которые

поднимали Нарву из руин, дол-
гие годы работали здесь, выра-

стили детей и внуков, зачисле-

ны в «оккупанты»? С горечью
видим, что судьба тысяч людей
не волнует Эстонское Прави-
тельство, не оправдал наших на-

дежд и Б. Ельцин.

— Может возникнуть воору-

женное противостояние? М. Jlay-
ристин заявила, что «на нас не

обратят внимания до тех пор,

пока не прольется кровь», —

добавил В. А. Бобаренко. —

Пока люди мудрее, они не идут

за теми, кто зовет к этому. Но
сегодня произошел взрыв в

Таллинне у здания ОСТК, воз-

водятся баррикады — пока де-

монстративно, но это выгля-

дит как провокация. Лидеры
Народного фронта создают спе-

циальные военные формирова-
ния, некоторые из них финан-
сируются из бюджета республи-
ки. Это вызывает необходи-
мость создавать рабочие отря-

ды самозащиты. У нас в Нарве
пока ни того, пн другого нет,

но кто знает, как обернется де-

ло?

— Выход мы видим в одном,

— завершил нашу беседу Г. Ф.
Михейкин. — Правительство
республики должно уйти в от-

ставку, его место займут лиде-

ры доверия, такие люди найдут-
ся. В крайнем случае долж-

но быть высказано стремление
к компромиссу. Но пока этого

пет. Наше требование — ввести

на территории республики пре-

зидентское правление. Это по-

следняя гарантия.

— У коммунистов-ветераиов
мы нашли полное доверие и со-
чувствие, — сказал А. И. Ма-
кариков. — В шахтерской ауди-

тории отношение было более
осторожным, но мы почувство-

вали, что люди опасаются со-
циального взрыва и в России.
Ведь у нас каплей, переполнив-
шей чашу терпения, стал непо-

мерный рост цен. Не ожидает
ли нечто похожее и Россию?

С. ШИШКИНА.

Сообщает
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Цветы
к памятнику

В. И. Ленина
21 января, в день памяти

Владимира Ильича Ленина, ра-
ботники аппарата ГК КПСС
возложили цветы к его памят-
нику на площади имени В. И.
Ленина.

Дл я оказания

помощи

Исполком Гостицкого сель-

ского Совета принял решение о

проведении обследования соци-
ально-бытовых условий много-

детных и малообеспеченных се.

мей. Его цель — выявить нуж-

дающихся в помощи.
В обследовании примут уча-

стие депутаты сельского Совета
и актив. Итоги обследования се-
мей будут переданы в гороно

для оказания им практической
помощи.

К СВЕДЕНИЮ
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

24 января в 15 часов в

исполкоме горсовета ведет

прием граждан народный

депутат СССР Виталии
Сергеевич Беляев.

Президиум горсовета.

И ВНОВЬ ПОДАРКИ ИЗ ГАМБУРГА
760 посылок из ФРГ для малообеспе-

ченных граждан поступили вчера в Слан-
цы. Контейнер встречала ранее созданная
комиссия по распределению посылок. Раз-
гружали его работники горисполкома, де-
путаты. Как и раньше, выдача посылок бу-
дет производиться в старом помещении
магазина «Сделай сам». Однако в этот раз
организовать ее предполагается несколько
иначе. Комиссия решила, что посылки бу-
дут выдаваться вдовам бойцов, погибших
в годы Великой Отечественной войны, бло-
кадникам, инвалидам с детства, детям-си-
ротам, опекаемым сиротам, многодетным
семьям (трое и более детей), а также мало-
обеспеченным семьям (с доходом менее 70

рублей в месяц на человека). Разумеется,
тех граждан, кто получил посылки в пер-

вый раз, сейчас просят не беспокоиться.
Решено, что предварительно списки со-

ставляться не будут (исключая сельские

Советы — их представители будут полу-
чать посылки в прежнем порядке). Тех,
кто имеет право на получение посылок,
просят прийти лично с необходимыми до-
кументами (паспорт, пенсионное удостове-
рение, справка о доходах семьи) на пункт
выдачи. Комиссия начнет прием в среду,
время работы с 10 до 18 часов без обеда.
Телефон 2-53-84.

НА СНИМКЕ: идет разгрузка контей-
нера с подарками из Гамбурга.

корреспондентский

пост в горисполкоме
• У председателя город-

ского Совета Я. Я. Богдано-
ва состоялось совещание

представителей агрокоопена-

ба, горфо, налоговой ин-

спекции, Сбербанка, Пром-

стройбанка, госстраха, отде-

ла продовольствия, агро-

промстроймонтажа с пред-

ставителями крестьянских
хозяйств. Решено содейство-
вать развитию .крестьянских

хозяйств в районе, организо-
вать ярмарку - продажу

сельхозмашин для крестьян-

ских хозяйств в феврале на

базе агрокоопснаба.

ф Прошло заседание зе-

мельной комиссии, где рас-

смотрено 5 заявлений на ре-

гистрацию крестьянских хо-
зяйств.

Решили подготовить доку-

менты для рассмотрения
вопроса на заседании испол-

кома.

ф У первого заместителя
председателя исполкома

Г. А. Кенюхова состоялось

заседание жилищной комис-

сии, на котором рассматри-

валось повторное заселение

жилого фонда.

ф Проведено совещание
со строителями и предста-

вителями ПО «Сланцыжил-
комхоз» по завершению

строительства комплекса
промывных вод на водозабо-
ре.

ф Состоялось совещание

с председателями профсоюз-
ных комитетов и начальни-

ками отделов кадров крупных

предприятий по перерегист-
рации очереди на улучшение

жилищных условий. Она
должна быть в течение меся-

ца завершена, так как наме-

чена в этом году привати-

зация жилья.

ф Прошло заседание ко-

миссии по делам несовер-

шеннолетних, на котором

рассмотрено 1 1 материалов

по правонарушениям подро-

стков. Двое из них преду-

преждены. условно направ-

лен в специальное ПТУ
один человек, на троих дано

согласие на увольнение,

оштрафованы четверо роди-
телей.

ф Состоялось заседание

административной комиссии,
где рассмотрено 9 дел. Двое
оштрафованы за нарушение

сроков перерегистрации ог-

нестрельного оружия, один

человек оштрафован на 50
рублей за нарушение пра-

вил торговли и предупреж-

дены пять человек (3 — за

проживание без прописки, 1
— за утрату паспорта и 1
— за нарушение правил

пользования жилыми поме-

щениями).

ИЗВЕЩЕНИЕ

Сланцевский горисполком
доводит до сведения населе-

ния. что решением от

17.01.91 г. № 8 ликвиди-

рован кооператив «Золотое
Руно». Работает ликвида-
ционная комиссия. Справки
по тел. 2-32-91, 73-040.
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СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ
С 22 по 29 декабря ми-

нувшего ’года проходила

официальная поездка делега-
ции Леноблсовета в провин-

цию Гуандун Китайской На-
родной Республики. В соста-

ве делегации был и предсе-
датель Сланцевского горсо-
вета Я. Я. Богданов. Мы по
просили рассказать его об
этой поездке.

— Кто входил в состав де-

легации?
— В составе делегации было

всего пять человек вместе с пе-
реводчиком. Возглавил ее пред-

седатель Леноблсовета Ю. Ф.
Яров, в состав входили также '
председатель постоянной ко-

миссии облсовета по культуре

Н. С. Третьяков, заведующий
отделом зарубежных связей
облсовета A. iVl. Булах.

— А чем объяснялось при-

сутствие в делегации предста-

вителя именно нашего района?
— Дело в том, что в про-

винции Гуандун есть город, где,
как и у нас, развивается слан-
цедобывающая промышлен-
ность. Выли намерения позна-
комиться с опытом китайских
товарищей и в этом направле-

нии. Но сразу скажу — они не
осуществились. Маршрут наших

поездок, встреч в провинции
формировала китайская сторо-
на, и в этом городе не удалось
побывать.

— Яков Яковлевич, каковы

были основные цели поездки?
— Основная цель — устано-

вить дружественные связи Ле-
нинградской области с провин-
цией Гуандун, наладить 1ес.ные
экономические, торговые, науч-
но-технические, культурные

связи с этим районом Южного
Китая. Поскольку обсуждается
вопрос о создании в Ленингра-
де свободной экономической
зоны, то было интересно позна-
комиться с деятельностью по-
добной зоны в Китае, которая
существует более десяти лет.

В организации поездки боль-
шую помощь оказал Генераль-
ный консул КНР в Ленинграде

— уроженец провинции Гуан-
Дун.

— И что же делегации уда-

лось увидеть?
— Площадь провинции Гуан-

дун 178 тысяч квадратных ки-

лометров-. проживает здесь 63
миллиона человек.. До рефор-
мы, которая началась здесь в

1979 году, этот район был до-

вольно отсталым Но за послед-

няя самостоятельность «снизу»

(за время перестройки в про-

винции не было дефицита фи-
нансов), банковская реформа.
В 1988 году был создан соб-
ственный акционерный коммер-

ческий банк провинции Гуан-
дун, образованы инвестицион-

ные банки, заемный банк, де-

нежные рынки. Иностранный
капитал участвует в денежном

рынке путем купли-продажи ак-

ций.
Следующее условие — ре-

форма цен. Сегодня 90 процен-

тов цен на продовольствие и

бытовые услуги, 70 процентов

семь человек — организаторов.

Для начала правительство Ки-
тая выделило кредит 200 мил-

лионов юаней. Выли созданы

выгодные условия для вклада

иностранного капитала. И се-
годня здесь действует 120 сов-

местных предприятий, уже рас-

считались с кредитами. Району
дано право самостоятельно ут-

верждать смету расходов без
согласования с центром до 30
миллионов юаней. Таким пра-

вом пользуется (в других слу-

чаях) только правительство

страны. А из тех 7 человек во

главе руководства района остал-

ся только один, который при

существующей четкой работе
предприятий успешно с этим

справляется.

И в целом итоги хозяйствен-
ной деятельности на территории
провинции Гуандун впечатляю-

о ее £ к а
в . . Гуандун
нее десятилетие он развивался
исключительно высокими тем-

пами и превратился в одного

из экономических лидеров стра-

ны.

С чего начиналось здесь раз-

витие свободной зоны предпри-
нимательства? Решение о ре-

форме приняло правительство
республики, выделило часть

кредитов, но главным фактором
роста стали иностранные инве-

стиции — к концу 1989 года

реальный объем этих инвести-

ций достиг 5 миллиардов дол-

ларов. Кредиты на строительст-

во совместных предприятий
давали в основном китайцы,
живущие за границей. Свои
деньги они вкладывали на

льготных условиях — в тече-

ние пяти лет доходы иностран-

ных инвеститоров налогом не

облагались.
К началу реформы основная

часть капиталовложений прихо-

дилась на отрасли, выпускаю-

щие товары народного потреб-
ления, как быстро окупаемые.

Были созданы необходимые
условия для развития свобод-
ной экономической зоны: эко-

номическая самостоятельность

предприятий, полная финансо-

-— на средства производства не

контролируются государством.
В провинции, где заработная
плата значительно выше, выше

и цены на товары. При их про-

даже за пределами зоны, в дру-

гих провинциях Китая цены

снижаются. Распределение по-

лученной в зоне свободного
предпринимательства продукции

осуществляется следующим об-
разом: 40 процентов исполь-

зуют для своей провинции (ры-
нок наполнен здесь разнообраз-
ными товарами до предела), 30
процентов — для внутренней
торговли в Китае, 30 процентов

идет на международный рынок.

Предприятия экономически пол-

ностью самостоятельны, суще-

ствует лишь твердый процент

отчисления налогов в бюджет
мэрий.

И пятое, последнее, условие

при развитии свободной эконо-

мической зоны было следующее

— реформа системы управле-

ния.

В пример хочртся привести

Гуанчжоуский технико-экономи-
ческий район, где мы побывали.
Он был' основан в 1984 году

на пустом месте (на болоте). У
истоков его создания стояли

щие: рост промышленного про-

изводства в год — 16 процен-

тов, продукции сельского хозяй-
ства — 6 процентов. Экспорт
исчисляется в 9,5 миллиарда

долларов, что составляет 20
процентов экспорта страны.

— На каких предприятиях

побывали члены делегации?

— Мы посетили компанию по

производству химического во-

локна, завод керамических из-

делий и сантехники, швейную
фабрику, заводы по производ-

ству стиральных машин, теле-

визоров, упаковочных материа-

лов, фабрику спортивной обуви,
деревоперерабатывающий ком-

бинат. Всюду поражает высокая

культура производства, насы-

щенность его новейшим обору-
дованием, в основном импорт-

ным. Побывали, например, на

предприятии, выпускающем

магнитные диски — в огром-

ном цехе всего 1 — 2 оператора,
таков уровень автоматизации.

Делегация встречалась с

представителями Народного
правительства провинции, дру-

гими ответственными работни-
ками партийных, государствен-

ных, Местных органов.

— Каковы же практические
итоги этой поездки?

— Естественно, нас интере-
совало установление торговых

связей. Чувствовалось, что ки-

тайцев пугает неустойчивость
обстановки в пашей стране, и

какие-то конкретные документы

подписаны не были. Но было
решено, что 3-— 12 июля ны-

нешнего года в Ленинграде бу-
дет организована выставка то-

варов провинции Гуандун.
Представители провинции за-

явили, что. если будут созданы

условия бесплатного ввоза то-

варов на выставку, то они смо-

гут доставить в Ленинград
большое количество товаров и

продадут их по ценам ниже

мирового уровня.

Китайские специалисты пред-
ложили также вести торговлю

с нами на базе товарообмена.
Они хотели бы иметь лицензии

на закупку алюминия, древеси-

ны, химических удобрений. Об-
суждался вопрос о создании

совместных предприятий, вы-

пускающих строительные ма-

териалы, сантехнику, санфаянс.
В принципе, китайские товари.

щи согласны на создание сов-

местного предприятия по строи-

тельству и реставрации объек-
тов культуры в Ленинградской
области.

Недавно состоялось заседа-

ние президиума Леноблсовета,
где обсуждены итоги официалы

. ной поездки в Китай. Принято
решение. В нем-, в частности,

записано: Леноблиснолкому сов-

местно с Ленгорисполкомом,
внешнеторговым хозяйственным
выставочным объединением
«Ленэкспо» провести конкрет-

ную работу по участию объеди-
нений, предприятий и учрежде-

ний области в подготовке и вы-

ставке товаров провинции Гуан-
дун 3 — 12 июля 1991 года. В
срок до 1 июня подготовить

предложения Ленинградской об-
ласти по созданию совместных

предприятий с фирмами про-

винции Гуандун, изучить и вне-

сти предложения о товарообме-
не, проработать вопрос о на-

правлении группы специалистов
предприятий Ленинградской об-
ласти па стажировку на фир-
мы провинции Гуанлун.

Беседу вела
Т. КРЫЛОВА.

В постоянных номиссиях горсовета

Гез оптимизма
Почему возникло желание

побывать на очередном за-

седании постоянной К0МИС-!

сии горсовета по торговле,
бытовым и другим услугам

населению? Да потому, что

накануне присутствовала на

отчете четырех депутатов

горсовета, избирательные
округа которых в Лучках, и

видела, с каким пристра-

стием спрашивали их изби-
ратели об организации об-
щественного питания в этом

районе города. А в повестке

заседания постоянной комис-
сии, как основной, звучал

именно этот вопрос. Дума-
лось, что здесь-то уж будут
даны конкретные и ясные

ответы. Тем более, что на за-

седании присутствовали за-

меститель председателя

исполкома А. Г. Парамонен-
ко. заведующая отделом тор-

говли иеполкома В. С. Шотт
и директор комбината обще-
ственного питания ГГ И.
Факторович.

Да, ответы прозвучали, но,

увы, далеко не обнадеживаю-
щие. Жители Лучек сами и

через своих депутатов не раз

поднимали вопрос об откры-

тии столовой в Лучках. Вы-
ступая, Г. И. Факторович
подчеркнул, что это нере-

ально, столовая была бы
нерентабельной. Болес того,

даже открыть отдел кулина-

рии при магазине «Юбилей-
ный», о чем шла неодно-
кратно речь, сейчас тоже не

представляется возможным.

— Торговать в отделах ку-

линарии нечем, про мясные

полуфабрикаты мы уже за-
были, мяса едва хватает
лишь для обеспечения столо-

вых. Возможно, придется ка-

кие-то отделы сокращать, а

не новые открывать. В Луч-
ках же вопрос об открытии

кулинарии решится с вводом

ресторана. Ремонтные рабо-
ты сейчас идут, к концу го-

да планируем открыть ресто-

ран без «верха» — ремонт

залц затянется. Будет от-

крыт ресторан, будет и ку-

линария при нем работать.
А сейчас единственное

смогу пообещать — в тече-

ние двух-трех недель от-

кроем ларек, что у клуба
«Шахтер». Выпечкой, дру-

гими изделиями, которые

есть в наличии, будем тор-

говать.

Вот такие, далеко не ра-

достные, ближайшие пер-

спективы у жителей Лучек.
Т. М. Васюкова задала

также А. Г. Парамонеико
два вопроса, очень волную-

щие в последнее время луч-

кннцев: о переводе книжного

магазина в Сланцы и об от-

крытии на улице Свердлова
магазина ритуальных услуг.

А. Г. Парамонеико отве-

тил следующее:

— Книжный магазин бу-
дет в Лучках работать, а пе-

ревод магазина ритуальных

услуг связан с ремонтом по-

мещения, в котором он ра-

нее располагался. После
окончания ремонта (плани-
руется. что его завершат в

течение двухтрех месяцев)
магазин вернется на прежнее

место.

На заседании комиссии
была также сформирована
комиссия по распределению
по предприятиям промыш-

ленных товаров.
Т. САШИНА.

К Р К :

основные задачи
XIX Всесоюзная конферен-

ция КПСС, проанализировав об-
щественно-политическую обста-
новку в стране и партии, при-

шла к решению о создании
принципиально новой объеди-
ненной контрольной структу-

ры — контрольно-ревизионных

комиссий, которые призваны

обеспечить надежные гарантии

против субъективизма, само-

управства, влияния ЛИЧНЫХ' и

случайных обстоятельств на

партийную политику.

На XIX конференции Слан-
цевской городской партийной
организации, прошедшей в де-

кабре 1990 года, также была
. избрана контрольно-ревизион-

ная комиссия в составе 24 че-
ловек. Выло утверждено

Положение о работе КРК Слан-
цевской организации КПСС.

Действуя в соответствии с

программными документами
XXVIII съезда и Уставом
КПСС, утвержденным Положе-
нием, КРК, как самостоятель-

ный выборный орган, подотчет-
ный только конференции, со-

средоточит свою деятельность

на обеспечении постоянного

контроля за работой горкома
КПСС, его бюро, комиссий и
аппарата с широким привлече-

нием как отдельных коммуни-
стов, так н первичных партий-
ных организаций.

Комиссия не ставит себя вы-

ше горкома партии, а вместе с

ним, на равноправной основе,

решает важнейшие для Слан-
цевской партийной организации

вопросы по повышению роли

первичных партийных организа-

ций, развитию демократических

процессов во внутрипартийной
жизни, обеспечению реальной
возможности каждому коммуни-

сту участвовать в выработке и

реализации политики партии.

Значительное место в работе
КРК должны занять меры, на-

правленные на утверждение дис-

циплины, порядка, ответствен-

ности, принципиальности и тре-

бовательности. Долг комиссии

— обеспечить строжайшее вы-

полнение всеми членами партии

Устава КПСС, программных до-

кументов КПСС, постановлений
конференций.

КРК контролирует исполне-

ние бюджета городской партор-

ганизации, ревизует ее финан-
сово-хозяйственную деятель-

ность, проверяет работу по рас-

смотрению писем, жалоб, пред-

ложений коммунистов и беспар-
тийных.

КРК ведет чисто партийные
проверки, обеспечивает их объ-
ективность и полноту исследо-
вания фактов, занимается этим

совместно с партийными коми-
тетами, бюро и парторганиза-

циями.

Работа должна вестись глас-

но, открыто, обеспечивать пуб-
ликацию документов.

17 января состоялся пленум
контрольно-ревизионной комис-

сии сланцевской партийной ор-
ганизации. На пленуме были
решены организационные воп-

росы. Был избран заместитель

председателя КРК — им стал

бывший председатель партий-
ной комиссии В. А. Земляной.
Созданы группы по направле-

ниям работы, избраны руководи—ч

те ли.

Созданы три группы:

— по контролю исполнения

программных документов пар-

тии и партийных решений (ру-
ководитель Нина Семеновна
Козлова — начальник отдела

кадров завода «Полимер»).
— по контролю исполнения

партийного бюджета и проверке

финансово-хозяйственной дея-

тельности Сланцевской органи-

зации КПСС и ее предприятий
(руководитель Анфиса Михай-
ловна Степанова — пенсионер-
ка).

— по рассмотрению писем,

заявлений, апелляций, контролю

за соблюдением коммунистами

Устава КПСС (руководитель
Александра Михайловна Коро-
стелева, преподаватель УПК).

Для проведения оперативной
работы избрано бюро КРК в

составе 7 коммунистов. В него

вошли: Г. II. Страшко, В. А.
Земляной, Н. С. Козлова, А. М.
Степанова, А. М. Коростелева,
а также А. Е. Гарезин — ин-

спектор районной горно-техниче.
ской инспекции и В. М. Дрофа
— следователь следственного

отдела ОВД.
После решения организацион-

ных вопросов заведующая об-
щим отделом ГК КПСС А. А.
Романтеева ознакомила членов

КРК с постановлением прошед-

шего пленума ГК КПСС, про-

ектом бюджета партийной ор-
ганизации на 1991 год, струк-

турой аппарата ГК КПСС.
Г. СТРАШКО,

председатель контрольно-

ревизионной комиссии.

Автор перечисляет свой го-

норар на счет городского благо-
творительного фонда.
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МАСТЕРА
МАШИННОГО ДОЕНИЯ,

надоившие за 1990 год

по 4000 и более килограммов

молока от каждой коровы
Сегодня мы называем имена доярок и дояров, перешагнув-

ших в прошлом году четырехтысячный рубеж в надоях моло-

ка от каждой коровы. В их «полку» всего за год заметно при-

бавилось — если в прошлом году было немногим более 20,
то нынче уже 53 мастера. Еще столько же вплотную подошли

к этому результату. Есть уже даже целый совхоз, где продук-

тивность каждой коровы превысила 4000 килограммов молока.

Это совхоз «Родина». Уверенно шагают к этой цели и живот-

новоды совхоза «Сланцевский», где в прошлом году было
получено в среднем от коровы по 3619 килограммов. Четко
просматривается такая линия и в совхозе «Осьминский», в

котором тоже есть доярки и дояры, приближающиеся к заветной
цели.

Все это, конечно же, всех нас радует. Можно прикинуть,

насколько больше будет у нас молочной продукции, если на

будущий год число четырехтысячниц увеличится хотя бы на

десяток, а все остальные приблизятся к этому рубежу хотя бы
на сотню-другую литров. А в новых обязательствах животново-

ды как раз и ставят перед собой эту цель.

Фамилия, имя отчество.

Ферма, совхоз

1

Средний надой от коровы

Факт. План + -

2 3 4

РОДИОНОВА Надежда Ивановна,
АРИКАИНЕН Татьяна Петровна,
ИВАНОВА Нина Сергеевна,
МИНИНА Нина Петровна
Рудно, «Аврора»

НОГИНА Лидия Дмитриевна,
ШВЫРЕВА Раиса Алексеевна,
ЛЕНСКАЯ Нина Нестеровна
Попкова Гора, «Родина»

ИВАНОВА Людмила Ильинична,
ПЕТРОВА Людмила Ростиславовна,
ФЕДОРОВА Марина Николаевна
Кушела, «Родина»
ЗАУГОЛЬНИКОВА Татьяна Николаевна 4288
ИВАНОВА Людмила Ивановна,
СУПОНЕВА Валентина Александровна
Перебор, «Родина»

ШАМАНОВА Людмила Ивановна,
ВАСИЛЬЕВА Раиса Николаевна,
АКИМОВА Клавдия Владимировна,
АСИНОВИЧ Нина Алексеевна,
ФЕДОРОВА Инна Дмитриевна,
ДЕГТЯРЕВА Татьяна Владимировна,
СНЕТКОВА Маргарита Александровна
Загривье, «Сланцевский»

КУЛЕШИНА Татьяна Васильевна
КАРЛОВА Зоя Николаевна,
МУРАВЬЕВА Тамара Петровна,
Кушела, «Родина»

КИРИЛЛОВ Михаил Савельевич
АННЕНКОВА Татьяна Вячеславовна,
ОВСЯННИКОВА Ольга Валентиновна
Перебор, «Родина»

БОЧКОВА Зоя Яковлевна,
ГРИГОРЬЕВА Ирина Федоровна
Попкова Гора, «Родина»
ТИХАНОВА Мария Ивановна
ГРИГОРЬЕВА Лидия Васильевна,
БАРИНОВА Галина Григорьевна
Попкова Гора, «Родина»

АЛЕКСЕЕВА Людмила Михайловна,
СТЕПАНОВА Татьяна Игоревна,
ПЕТРОВ Сергей Александрович
Перебор, «Родина»

ИГИШЕВА Раиса Васильевна,
МИРОНОВА Галина Каронидовна,
МИНАКОВА Эльвира Николаевна
Перебор, «Родина»

БЕЛЕНОВА Екатерина Николаевна,
ИВАНОВА Галина Александровна,
ИВАНОВА Нина Александровна,
ИВАНОВА Людмила Георгиевна,
БУРГУШИНА Галина Петровна,
ОРЛОВА Тамара Михайловна,
ГОРЛОВА Галина Николаевна

Загривье, «Сланцевский»

ФИЛИППОВ Михаил Сергеевич,
ГИЛЬМАНШИН Фаниль Фадаевич,
СЕДОВА Жанна Александровна

Загривье, «Сланцевский»

СУРГУЧЕВА Гюльсира Гаязовна,

ДОБЫЧИНА Алла Васильевна,

ПЕТРОВА Галина Ивановна

Выскатка, «Родина»

СИБУЛЬ Надежда Ивановна,

БРАГИНА Галина Николаевна,

ЩЕГЛОВА Тамара Григорьевна

Рудно. «Аврора»

4680 4150 +333

4462 4001 +293

4304 3850 -443

3850 +433

4273 3829 -123

4272 3850 +399

4267 3933 +414

4227

4220

3788

3785

+ 446

+ 579

4191 3849 +238

4156 3959 + 38

4135 3668 -211

4094 3761 + 38

4033 3769 -324

4017 4050 — 84

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ 1

В том, что корабль управления бытового
обслуживания населения идет ко дну, мы

убедились еще раз, когда нам принесли ре-

зультаты проверки, проведенной рабочей ин-

спекцией. А проверяла инспекция ателье и

склады управления бытового обслуживания
населения, в основном обслуживающие точ-

ки, о которых мы писали в корреспонден-

ции «Корабль БОН идет ко дну», опубли-
кованной 7 декабря в нашей газете, в ко-

торой рабочие высказали довольно резкое
мнение об организации службы быта.

В публикации шла речь в том числе о
плохом, просто никудышном снабжении ателье

материалами. Работницы ателье № 2 говори-
ли, что в ноябре со склада на два ателье при-

везли восемь метров пальтовой ткани. Мы
пытались проверить сей факт, но со склада ■

сообщили, что в ноябре в ателье вообще не

поступало никакой ткани для пошива пальто,

Так что эти восемь метров могли появиться
из каких-то фондов, запасов. Снабжение, дей-
ствительно, из рук вон плохое, и тем более
грустно сознавать, сколько и какой ткани было
не видано ни заказчиками, ни самими швеями.

В салоне ткань висела скуднепькая, фур-
нитуры не было. И мы бы и остались при
мнении, что шить здесь не из чего, если бы
не заглянули в темные углы. Там, под гряз-
ными тюками, обнаружилась красивая, набив'
пая, черная с люрексом ткань, небесно-голу-
бой шелк в тюках, рулон симпатичного по-

стельного льна и т. д. «Мы даже не знали,
что у нас есть такая красотища!», — ахали
швеи и просили продать ткань им на отрезы,
•— рассказывает член рабочей инспекции Н. П.
Кудрявцева. Мы поняли, что припрятыва-

ние — дело рук руководства и кладовщицы.
Мастер ателье — И. Б. Антонова, кладовщица
— Т, А. Нохрина. Любопытно стало, а как
же эта ткань проходит в документации. Куда
ее списали?

Нашли. За реставрацию шубы по докумен-
там заплачено 300 рублей. Странно много!
Стали поднимать корешки и выяснили, что на
реставрацию одной шубы выписано 10 метров
ткани. Из этой ткани можно было подремон-
тировать шубы десятка крупных медведей.
Вот какую нашли в ателье лазеечку.

Приемщица В. П. Баронова приветливо
улыбалась, пока не поняла, чем грозят эти
нарушения. Легким испугом здесь не отдела-

ешься. Придется отвечать всерьез за невыве-

шенную в салон со склада и припрятанную

ткань. Всего не выставлено в продажу товара

на сумму 2.257 рублей. Здесь и ткань разных

наименований, и фурнитура (тесьма, путовицы,

молнии).
В книге нет даты приема заказов, нет

записи, чья ткань — ' заказчика или ателье, в

квитанциях не указываются номера позиций
усложненных элементов, в салоне отсутству-

ют прейскуранты и нет объявления, у

кого они находятся. Книга отзывов и предло-

РУЛОНЫ...
Нй ЗЙЙЛЙТЫ?

жений, через которую можно было бы выяс-

нить отношение клиентов к работе ателье,

спрятана в столе приемщицы заказов.

На центральном складе управления быто-
вого обслуживания населения в присутствии

кладовщицы Алевтины Викторовны Василье-
вой проверяющие увидели 2 меховых шапки:

из песца одна и одна — из черно-бурой лисы,

портьерную ткань— 85 метров, плюш — 88 мет-

ров. 10 упаковок фотопленок с просроченным

сроком хранения. Почему все это надо было
держать на складе (шапки . поступили 20 де-

кабря. а проверка была 4 января) при

острейшем па все дефиците? Вот в чем во-

прос.

В ателье № 1 тоже выявлен ряд недос-

татков, но гораздо меньше, чем в предыду-

щем, поскольку эта проверка была третьей в

цепочке походов на бытовые предприятия. К
этому времени могли позвонить, предупредить.

В трикотажном ателье, несмотря на вь> 1 -

веску «пряжи нет», обнаружено много пряжи.
Принято 86 заказов, хотя по документам це-

лый месяц заказов там никто не брал. А вот
это уже бессовестно. Видимо, вяжут там, как

считает Наталья Павловна, людям сугубо по

блату, а обычному человеку в ателье делать
нечего. Значит, вывод простой: проверять надо
чаще.

н. томе.

низкии поклон

Хотим поблагодарить от

всей души за заботу о нас,

бездетных стариках из де-

ревень Загорье и Ложголово,
сестру милосердия Надежду
Александровну Ворончихину.
Спасибо за ее заботливые
руки, что без устали, почти

ежедневно два года носила

нам всем полные сумки с

продуктами и лекарством для

больных. За доброе сердце,

что открыто навстречу лю-

дям. Сейчас, когда Надежда
Александровна перешла на

другой участок, она остави-
ла вместо себя такого же

надежного и заботливого ра-
ботника Татьяну Алексан-
дровну Клочкову. И о ее от-

ношении к делу можно го-

ворить только хорошее. Не
забывают о нас и в Старо-
польском сельском Совете, в

совхозе. Ведь благодаря вни-

манию этих людей, мы

обеспечены всегда дровами,

причем бесплатно. Низкий
поклон и материнское спаси-

бо всем вам, добрые люди.

М. ШАТРОВА и другие.

ОТ РЕДАКЦИИ:

Приятно читать эти пись-

ма и осознавать, что в отделе
социальной помощи работа-
ет чуткие и внимательные

люди, которые с такой лю-
бовью относятся к одиноким
пенсионерам. С радостью и
благодарностью выполняем-

просьбу сельчан.

УБЕРЕЧЬ ДЕТЕЙ
ОТ СКВЕРНОСЛОВИЯ

Я бы хотела обратить внимание всех

взрослых на то, как много маленьких де-

тей ругаются матерными словами, не гово-

ря уже о более старших. Ведь детям свой-
ственно слушать, что говорят вокруг, и ни

какая школа и самые лучшие родители не
смогут воспрепятствовать этому.

Глядя на детей знакомых и соседей,
удивляешься, как только воспитывают этих
детей, раз они могут так гадко выражать-
ся? Ответ прост: за редким исключением

эти дети воспитываются точно так же, как

и наши. Мы часто не замечаем, как сами
же учим ребенка некоторым выражениям.
Вспомните хотя бы, что вы сказали в тот
момент, когда ударили по пальцу молот-
ком? А ребенок стоял рядом!

Как же уберечь ребенка от нецензурных
слов? Во-первых, не надо сразу ругать
маленького ребенка, если услышите от не-
го что-то подобное. Лучше ему спокойно
объяснить, почему не надо так говорить. И
подобные беседы придется вести не раз.

Во-вторых, и это самое главное, от вас,
от родителей, ребенок не должен слышать
мата. Это самая лучшая профилактика.
Постарайтесь сделать так, чтобы ребенок
был как можно более откровенным с ва-
ми, мог свободнее вести себя, говорить в
вашем присутствии так же, как он разгова-
ривает с друзьями. Это поможет контроли-
ровать его речь. А вообще же надо старать-
ся. чтобы у детей просто не возникало же-
лание ругать кого-то или что-то, тогда не
будет повода для сквернословия.

О. АЛЕКСАНДРОВА,
жительница города.
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В деревне. Фотоэтюд Ю. Терентьева.
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ВЕСЕЛЫЕ

СТАРТЫ ДЛЯ

ВЗРОСЛЫХ
После проведения город-

ских соревнований «Папа,
мама ия — спортивная
семья», которые проводились

4 ноября 1990 года в дет-

ской юношеской спортивной
школе, представители горсо-

вета ВДФСО профсоюзов,
спорткомитета и коллективов
физкультуры города решили

организовать и провести «Ве-
селые старты» для взрос-

лых. Всем на подготовку
был дан месячный' срок.

Организаторы обговорили
условия соревнований, опре-

делили состав команд — де-
сять человек (пять мужчин и

пять женщин), назначили

день и судей. Команды за-

нялись подготовкой к этим
столь необычным соревнова-
ниям. Во время «Веселых
стартов» решено было про-
вести тираж розыгрыша Но.
вогодней спортивно-вещевой
лотереи ВДФСО профсою-
зов.

И вот 30 декабря 1990
года. На старт вышли коман-
ды горторга, шахт «Ленин-
градская» и имени Кирова,
заводов резиновых изделий,
цементного, отдела внутрен-

них дел. В программу входи-
ли шесть эстафет одна инте-
ресней другой. Но эстафеты
«Спортлото», «Переправа» и
заключительная (комбиниро-
ванная) оказались самыми
увлекательными.

Очень жаль, чт 0 не в се
коллективы физкультуры го-

рода принимали участие в
Новогодних стартах. Хочется
надеяться, что те. кто участ-
вовал в соревновании, полу-
чили большое удовольствие

и огромный заряд энергии от
этого веселого и увлекатель-

ного праздника.

Огромную помощь в под-

готовке и проведении эста-
фет оказали коллективы

шахты «Ленинградская» и

цементного завода. Горсовет
ВДФСО профсоюзов выража-

ет особую благодарность ве-

дущей эти соревнования
Ларисе Евгеньевне Топча-
нюк — председателю совета
физкультуры ЛПО «Ленин-
градсланец», которая, поми-
мо ведения соревнований,
также и участвовала в них.

А еще особо хотелось бы
отметить команду цемзаво-

да (капитан Герман Рыбаков)
— это единственная коман-
да, которая выступала в

единой форме. Она, кстати,
и победила в столь необыч-
ном турнире. Второе место

у команды шахты «Ленин-
градская» (капитан Лариса
Топчанюк), третье поделили

команды завода резиновых
изделий (капитан Людмила
Михайлова) и шахты имени
С. М. Кирова (кагТитан Ири-
на Щиголева).

Победителям и призерам

были вручены памятные

призы, вымпелы и грамоты

Сланцевского горсовета

ВДФСО профсоюзов. По
единодушному мнению орга-
низаторов первенства —это
первое соревнование за про-
шедший год, в котором все

спортинструкторы принимали

непосредственное участие не

только в судейской колле-
гии и разработке программы,

но и непосредственно в эста-

фетах.
Городской комитет

ВДФСО профсоюзов и ко-
митет по физической культу-

ре и спорту благодарят всех

участников.
М. ТИМОФЕЕВА,

инструктор горсовета

ВДФСО профсоюзов.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 24 ЯНВАРЯ

6.30 — Утро. 9.00 — По
сводкам МВД. 9.15 — Детский
час. 10.15 — Концерт. 10.35 —

Мультфильм. 10.55 — «Войди
в каждый дом». X. ф. 4-я се-

рия. 12.00 — ТСН 12.15 —

Док. ф. 15.00 — ТСН. 15.15 —

«Вольница на окраине города».
X. ф. 8-я серия. 16.10 — Мы
идем искать. 16.40 — Док. ф.
16.50 — «Плыви, кораблик».
X. ф. 18.00 — «... До 16 и
старше». 18. 40 — По сводкам

МВД. 18.55— Стыдно или ве-
село? 19.55 — «Войди в каж-

дый дом». X. ф. 4-я серия.

21.00 — Время. 21.45 — Фи-
гурное катание. 22.30 — Док.
фильм. 23.25 — Под знаком
«Пи». В перерыве (0.25) —

ТСН. 1.10 — «По семейным
обстоятельствам» X. ф. 1-я се-

рия. 2.15 — Встреча с поэтом
Виктором Боковым.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнастика-

8.15 — Н.-п. фильм. 8.35, 9.35
— Литература, 8 кл. 9.05 —

Испанский язык. 1-й год обуче-
ния. 10.05 — Испанский язык.
2-й год обучения. 10.35, 11.40
— Природоведение. 2 кл. 10.55
— Диалог с компьютером. 12.00

«Мы— цыгане». Фильм-спек-
такль. 13.25 — Фильм-концерт.
14.25 — Телестудии городов
РСФСР. 15.15 — Ритмическая
гимнастика. 17.00 Кинофес-
тиваль. 17. 20 — Очевидное —

невероятное. 18.25 — Хоккей.
19.10 — Парламентский вест-
ник России. 20.00 — Спокойной
ночи, малыши. 21.00 — Время.
21.45 Короткометражные
фильмы. 23.00 — Ночное ран-

деву.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 24 ЯНВАРЯ

8.05 — Док. ф. 9.05 — Ис-
тория. 5 кл. 9.25 — Док. ф.
9.35, 10.35 — Основы инфор-
матики и вычислительной тех-
ники. 10.05 —Литература, бкл.
11.05 — «Место встречи изме-
нить нельзя». X. ф. 3-я серия.
12.15 — Док. ф. 12.40 —

Фильм-концерт. 13.55 — «Вез
вины виноватые». X. ф. 15.45 —

Камертон. 16.55 —История. 10
кл. 17.30 — Факт. 17.35— Док.
фильм. 17.55 —Фильм-концерт.
18.30 — Фильм-концерт. 18.50

Мультфильмы. 19.00 — Пря-
мой эфир. 20.00 — Реклама.
20.10 — Факт.

Демонстрируется только

В КИНОТЕАТРЕ «ТРУД»
новый художественный

фильм «МОРДАШКА» с 23
по 27 января. Производство
«Фора-Фильм».

История современного мо-

лодого человека, который,
подобно мопассаиовскому

«милому . другу», сделал

жизненную ставку на свою

привлекательную внешность

и решил устроить себе блес-
тящую карьеру с помощью

женщин.

Режиссер — А. Разумов-
ский. В ролях: Д. Харатьян,
Л. Куравлев, Л. Ахеджакч-
ва, М. Зубарева, М.Зудина
и другие.

Цена билета 1 рубль,
1 рубль 20 копеек.

1 — 1

С ПК-251
требуются

МАШИНИСТ экскавато-

ра,

МАШИНИСТ бульдозера
ДЗ-94 («Чебоксарец»),

СЛЕСАРЬ по ремонту до-

рожно-строительной техни-

ки 4—6 разрядов,

МАСТЕРА,
ПРОРАБЫ,
САНТЕХНИК.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, 1 (остановка
3-й поселок). Телефоны
2-40-01, 2-45-74.

4—3

СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 3
приглашает

выпускников и учителей
школы на традиционный ве-

чер встречи, который состо-

ится 2 февраля 1991 года в

18 часов.

2—1

СЛАНЦЕВСКОЙ
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ №

срочно требуются

УБОРЩИЦЫ.

УЧАСТКУ
МЕХАНИЗАЦИЙ

срочно требуются

МАШИНИСТ автокрана

на КС-2561 (новый),
МАШИНИСТ экскавато-

ра на ЭО-2621,
АВТОСЛЕСАРЬ.
Оплата труда повремен-

но-премиальная.

Обращаться по адресу:

ул. Партизанская, 8.

3—3

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНОМУ

УПРАВЛЕНИЮ № 20
(УЧАСТОК В СЛАНЦАХ)

требуются

на постоянную работу
КАМЕНЩИКИ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ.
Обращаться по адресу: i

Сланцы, ул. Гавриловская,
48, помещение управления

СПОГАТа.

5—4

АГРОХОЗЯЙСТВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ

«АГРОПРОМ-
ЭНЕРГОСНАБ»

ПРИГЛАШАЕТ

на работу

ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕ-
РА с высшим образованием
и опытом работы.

Обращаться по телефону
64-434.

3—3

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23
января — «Коро т кая игра в

рэкет». Начало в 18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23
января — «Мордашка». Начало
в 18.10, 20, 22 часа. Для де-

тей. «Сказка странствий»- Нача-
ло в 15 часов 40 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
23 января — «Змея и радуга».

Начало в 18, 22 часа. «Красная
жара». Начало в 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 23 января — «По 206-й».
Начало в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРМОЛОКОЗАВОДУ

срочно требуются

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
СЛЕСАРЬ,
РАБОЧИЕ сметано-тво-

рожного цеха.

2—2

МОЛОДЕЖНЫЙ ЦЕНТР
«РЕЗОНАНС»

дает платные уроки для

желающих научиться играть

на гитаре за 1 месяц. На-
чало занятий по мере ком-

плектования группы.

Справки по телефону
2-28-59 с 10 до 11 часов и с

19 до 20 часов.

9_1

КИНГИСЕППСКОЕ БЮРО ПУТЕШЕСТВИЙ И

ЭКСКУРСИЙ

ПРЕДЛАГАЕТ провести выходные дни, снять груз

повседневных забот, использовать для знакомства с

достопримечательностями других городов время, сво-

бодное от полевых и садоводческих, забот, отправив-

шись в путешествие по следующим маршрутам в фев-
рале:

в древний и современный Новгород — с 1 по 3
февраля, автобусная поездка стоимостью 74 рубля;

в Киев — с 13 по 17 февраля, авиационный мар-

шрут стоимостью 261 рубль;
Псков— Пушкинские Горы— Печоры — с 15 по 17

февраля, автобусный маршрут, цена 83 рубля.
Во всех поездках вас ожидает интересная экскур-

сионная программа, проживание в гостиницах, удоб-
ный современный транспорт, радушие хозяев.

По всем вопросам туристических поездок обра-
щайтесь по адресу: г. Кингисепп, улица Воровского,
дом 316. Телефоны 2-33-95, 2-26-78.

Обращайтесь к нам по всем вопросам активного

отдыха в выходные дни, дни каникул, отпускной пери-

од.

ШАХТА № 3
Л 1 10 «Ленинградслансн»

приглашает

для работы в ОТК
ПРОБООТБОРЩИЦ.
Обращаться и отдел кад

ров шахты № 3, телефон
75-273.

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ДИРЕК-
ТОРА по капитальному

строительству,

МАШИНИСТ холодиль-

ных установок,

ИЗГОТОВИТЕЛЬ нату-

ральной колбасной оболоч-
ки,

МАСТЕР вспомогательно-

го участка (механик),

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.

3—1

«С Л А 1 1 Ц Ы А Г РО П РОМ -

ХИМИИ»
требуются

на постоянную работу:

ТРАКТОРИСТЫ для ра-

боты на тракторах Т-150К и

МТЗ-82.

За справка ми обращаться
по телефону 64-790.

3—1

ПТУ
ЛПО

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
требуются

СЛЕСАРИ по ремонту

подвижного состава,

СЛЕСАРЬ по ремонту ди-

зелей,

МОНТЕРЫ пути,

ДЕЖУРНЫЕ по переезду,

ЭЛЕКТРОМЕХА Н И К
СЦБ и связи,

РАБОЧИЕ в душевые,

ДОРОЖНЫЙ МАСТЕР,
СОСТАВИТЕЛИ грузо-

вых поездов,

ПОМОЩНИКИ машинис-

тов тепловоза.

Справки по телефону
73-415.

3-1

Коллектив отряда В ГСО
СПЗ «Сланцы» глубоко скор-

бит по поводу трагической
смерти МАТВЕЕВА Виктора
Александровича и искренне

соболезнует родным и близ-
ким покойного.

Сердечно благодарим коллек-

тивы: шахты им. С. М. Кирова,
кооперативной автостоянки

«Восток», магазина № 24 «Кос-
мос», СПОГАТ, соседей, дру-

зей, знакомых, родных, лично

Васюковых, Федоровых, Мура-
вьевых, Гусеву, Зуевых, оказав-

ших помощь в похоронах и раз-

деливших с нами горечь утраты

дорогого, любимого нами Куд-
рявцева Бориса Дмитриевича.

Жена, сын, невестка, внуч-

ка.

Г Я1РТЯ

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам
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